

Fondation de Grammont



Écoute

Participation

Confiance

Respect



Établissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes - EHPAD

PART-AGES



Numéro 178

Février et Mars 2023

Site Internet : www.fondation-grammont.org

205 rue de l'Hôpital - 70110 VILLERSEXEL - Tel : 03.84.20.50.98 - Fax : 03.84.20.59.84

Dans ce numéro...

Le mot de la Présidente.....	Page 3
Elections Conseil Vie Sociale.....	Pages 4.
Les animations décembre et janvier.....	Pages 5 à 10.
Bienvenue à / Mouvements	Pages 11, 12 et 13
Informations,	Page 14.
La vie aux Mimosas.....	Pages 15 et 16.
La vie aux Myosotis	Page 17
Ils resteront dans nos cœurs.....	Page 18
Quelques dates à retenir.....	Page 19
Anniversaires à fêter en Février.....	Page 20
Anniversaires à fêter en Mars.....	Page 21
Jeux.....	Page 12
Réponse jeux.....	Page 23
La chandeleur en images.....	Page 24



Le mot de la Présidente

L'Agence Régionale de Santé Bourgogne Franche-Comté et le Conseil Départemental de Haute-Saône m'ont autorisé à assumer, temporairement, la fonction de direction suite au départ de Monsieur Montoya, en attendant l'arrivée d'un(e) nouveau (elle) directeur (trice).

Plusieurs personnes m'ont interpellée sur le fonctionnement de la Fondation de Grammont, je les remercie de cet intérêt et c'est avec plaisir que je vous réponds.

La Fondation de Grammont est une **organisation privée à but non lucratif, reconnue d'utilité publique.**

Elle est administrée par un **conseil d'administration composé de 12 membres.**

L'ensemble des fonctions des membres du conseil d'administration sont exercées à titre gratuit et bénévole.

Le Conseil d'administration fixe les orientations générales et stratégiques de la Fondation.

Il vote le budget, adopte le règlement intérieur, formule des propositions et avis.

Actuellement, les membres du Conseil d'administration se réunissent régulièrement et travaillent, exemple, au projet de construction d'un nouveau pavillon de 18 chambres, bien évidemment, les personnels de l'établissement, résidents et familles sont déjà associés à ce projet, bénéficieront tous d'une information précise et régulière sur l'avancée de ce projet.

Depuis mon élection, 3 conseils d'administration ont été réunis et sont conviés, depuis le dernier conseil d'administration, les membres du Conseil Social et Economique. Leur avis, bien que consultatif est très précieux pour la Fondation et participe davantage à la dynamique de notre Fondation.

L'intervention d'un commissaire aux comptes est obligatoire, elle permet, chaque année "**une certification des comptes annuels**" issue des rapports moral, d'activité et financier.

La galette des Rois laisse place aux crêpes et beignets, voici de quoi nous régaler et nous distraire durant ce mois de février.

Je reste à votre disposition et à votre écoute.

Isabelle Géhin

Informations aux familles

Elections du Conseil de la Vie Sociale (CVS)

De Martine JOUVELOT

Nouvellement élue au Conseil de la Vie Sociale en tant que représentante des familles, je me permets de me présenter.

Je suis Martine JOUVELOT, fille de Marcelle JOUVELOT, résidente dans le service des Magnolias.

Je suis retraitée du secteur médico-social depuis octobre 2021 et bénévole à la Fondation depuis cette date.

Le CVS a un rôle consultatif sur le fonctionnement de l'établissement.

Afin de recueillir vos avis, propositions dans le but d'améliorer le quotidien de nos parents ou proches, vos remarques sur des dysfonctionnements, vos questions à poser lors de cette instance, voici mes coordonnées :

jouvelot.martine@orange.fr

Tel : 06.84.18.94.49

Message aux résidents

De Madame HENNEQUIN Yvette

Chers résidents,

Vous m'avez élue représentante des résidents au CVS.

Je vous remercie tous de votre confiance, vous pouvez me transmettre vos doléances et j'en ferai part lors des prochaines réunions.

Les animations de fin 2022 et janvier 2023

Après 3 ans d'absence,
"Retour des crinolines à la Fondation de Grammont"

Le groupe « *La Varsoivienne* » s'est produit mercredi **15 décembre** dans notre établissement.

Le groupe est venu faire revivre l'atmosphère des grandes réceptions du Second Empire et des fastes de Vienne pour le plus grand plaisir des résidents et du personnel.

Joëlle PONT, la responsable de ce groupe de danses du Second Empire, a présenté un nouveau répertoire. Les Dames, dans leurs belles robes à crinolines, accompagnées de Messieurs forts élégants dans leurs fracs noirs et leurs chemises à lavallière, ont ouvert le bal sur la marche de l'Empereur. Ensuite valse, polka, quadrille, mazurka ont été interprétés avec beaucoup d'élégance sur des airs d'Offenbach et de Strauss dont la célèbre « Marche de Radetzky » qui clôture encore aujourd'hui le concert du nouvel an à Vienne.

L'après-midi s'est terminée par quelques pas de valse avec les résidents.



Un concert de Noël de grande qualité nous était offert par la chorale « *Le LIEN* » que nous avons également retrouvé avec joie.



L'ensemble « tête de chien » piloté par « Culture 70 » présentait un concert a capela.

Pendant le concert, les résidents étaient sollicités et tiraient au sort dans un chapeau les titres de chansons qui étaient ainsi interprétées.



Le jour de Noël à l'EHPAD

En matinée, le père Noël a fait son apparition dans la maison et distribué un cadeau à chaque résident.



C'est « au Restaurant des Amis » que tout le monde s'est retrouvé afin de partager un succulent repas de Noël autour de tables joliment décorées dans une ambiance très chaleureuse.



Chacun est reparti très content.

Merci *Gneba* pour cette visite surprise qui a ravi les résidents, en particulier pour Madame CHADOURNE qui a toujours vécu avec des chiens.



Les visites des familles sont très importantes pour tous les résidents. Un dimanche après-midi, les petites filles de *Mme GUYOT* chantaient « Les lacs du Connemara » devant toutes les personnes présentes à l'animation.

Quel bonheur pour les plus anciens de rencontrer de la jeunesse !

Joyeux Anniversaire !

Le mercredi 28 décembre, nous fêtons les anniversaires du mois en compagnie de « Music-Non-Stop ». C'est ainsi que s'achevaient nos animations musicales de l'année.

Bonne et heureuse année à tous !

C'est à midi en salle de restaurant, et en salle d'animation pour d'autres avec leurs familles, que tout le monde s'est retrouvé autour de tables joliment décorées, afin se souhaiter une très bonne année 2023.

Ensuite, un repas festif fut très apprécié.



Bal musette, **le mercredi 25 janvier**. Au son de son accordéon, *Bruno MOUGIN* nous offrait une après-midi récréative, suivie par la dégustation de la galette des rois.



Nos reines d'un jour !



D'autres évènements de décembre en images :

La coupe du monde de football



Bienvenue à



GALMICHE Henri, les Magnolias - chambre 22

Monsieur GALMICHE a passé toute sa carrière chez Peugeot.

Il aime la marche et le jardinage.

Le jeu du triomino fait partie de ses distractions.

GALMICHE Jacqueline, les Magnolias - chambre 33

Madame GALMICHE est l'épouse de Mr GALMICHE Henri.

Maman de 2 enfants et mamy de 4 petits enfants, Madame GALMICHE était mère au foyer puis vendeuse en boulangerie et femme de service à l'école de Champagny.

Elle aime jardiner, s'occuper de ses fleurs, se promener et jouer au triomino avec son mari.



RICCI Jeannine, les Tilleuls - chambre 76

Maman de 2 enfants, grand-mère de 4 petits-enfants et 2 fois arrière-grand-mère, Madame RICCI aime tricoter, jardiner et cuisiner.

STETTLER Peter, les Magnolias - chambre 26

Monsieur STETTLER a deux enfants et un arrière-petit-fils.

Il travaillait en Suisse et était représentant en outillage.

Monsieur STETTLER est passionné par la généalogie, il aime les animaux et faire de la randonnée.



GREGET André, les Myosotis - chambre 63

Monsieur GREGET a deux enfants et une petite fille.

Il était carrossier peintre.

Mr GREGET est très bricoleur, il aime également le jardinage.

COURANT Christiane, les Tilleuls - chambre 77F

Madame COURANT est maman de deux filles et elle a deux petits enfants.

Elle travaillait comme infirmière anesthésiste à Montbéliard.

Mme COURANT aime la cuisine, le jardinage, la lecture et s'instruire.

VIENNOT Yves, les Myosotis - chambre 73.

Monsieur VIENNOT a une fille et deux petits enfants.

Il était chef d'équipe à France Télécom.

Il aime bricoler, jardiner et est passionné de foot.

POUILLY Lucienne, les Mimosas - chambre 7

Habitante de Clairegoutte, maman de trois enfants, Madame POUILLY était mère au foyer.

Elle travaillait pour la maison Phildar : les clients achetaient la laine et Madame POUILLY tricotait les ouvrages.

OUTHIER Georges, les Myosotis chambre – 68 P

Monsieur OUTHIER a exercé trois métiers, après avoir été agriculteur, il a travaillé en fonderie chez Peugeot puis a conduit les bus pour cette même entreprise.

Il est papa de cinq enfants.

Les mouvements de personnel :

Bienvenue à :

- Mme COLIN Anne-Lise (IDE)

Bonne retraite à :

Mme CUENAT Patricia qui travaillait en cuisine.

Et partie vers d'autres horizons :

-Mme GALLET Aurélie (AMP).

Informations

Durant le mois de Février, **les coiffeuses** seront présentes :

- **Maryline** : les mardis 7 et 21.
- **Catherine** : les mardis 14 et 28.

La **podologue** sera présente le jeudi 9 et 23 février.



Dicton de Mars

Quand les grenouilles chantent en mars, elles se taisent en avril.

La vie aux Mimosas

Que de bons moments passés lors de la coupe du monde de football !
Nous avons fabriqué des drapeaux : bleu, blanc, rouge bien sûr.
Puis, ceux qui le souhaitent se sont maquillés.
Devant quelques boissons et gâteaux, nous voici embarqués vers des matchs riches en émotions...



Mme JURYSTA, notre grande supportrice des sochaliens était ravie !
Accompagnée de Mr MILLIOTTE et Mr STEVENOT, ils ont soutenu les Français en les encourageant.

Fièrement, en brandissant leurs drapeaux à chaque occasion, tout en chantant la Marseillaise.

Mais il ne fallait pas passer devant cet écran sous peine de remontrances !

Puis ils ont perdu en finale, quelle ambiance devant cette défaite aux tirs aux buts. Quel suspense jusqu'au bout !!

Les bleus nous ont fait rêver.



Nous avons fêté les fêtes de fin d'année.
Nous avons décoré le service, réalisé des centres de tables étoilés et pailletés, pour mettre sur de grandes tables qui étaient dressées.

Nous avons écouté les classiques de Noël où à l'unanimité TINO ROSSI reste indémodable.
C'est toujours un bonheur de l'écouter.

De bons menus ont été réalisés par nos cuisiniers, pour le plaisir de nos papilles.

Certains ont coiffé des bonnets de Noël et accepté de poser le temps d'une photo.



Mme CHEVILLARD s'est remémorée ses souvenirs passés où les enfants étaient heureux d'ouvrir leurs cadeaux sous un beau sapin naturel.

Nous aimons ces moments de convivialité et nous remercions toutes les familles qui nous ont offert des boîtes de chocolats ou gourmandises, nous avons été particulièrement gâtés cette année.

Un grand merci à vous !



La vie aux Myosotis



La lecture du journal est une activité appréciée de beaucoup.

C'est un moyen pour les résidents de rester « connectés » au monde extérieur et de pouvoir échanger sur divers sujets.



Monsieur et Madame PONSOT ont fêté leurs noces de platane, 61 ans de mariage. Comme cet arbre, leur mariage est aussi précieux et exceptionnel que le platane.

L'amour reste plus fort que tout.

Bon anniversaire à eux.



Où trouvons-nous le plus de participants ?

Au jeu du ballon, apprécié par quasi tous les résidents.

Cette activité allie bonne humeur et motricité.

Ils resteront dans nos cœurs

Mme BERNET Françoise

Était présente dans notre établissement depuis février 2011.

Mme HUGUENARD Suzanne

Était présente dans notre établissement depuis octobre 2018.

Mme SIMONIN Thérèse

Était présente dans notre établissement depuis juillet 2020.

Mme FILLOZ Suzanne

Était présente dans notre établissement depuis décembre 2021.

Mr DURPOIX Raymond

Était présent dans notre établissement depuis mars 2022.

Mr MICHELAT Michel

Était présent dans notre établissement depuis octobre 2015.

Mme GIRARD Jeannine

Était présente dans notre établissement depuis mars 2022.

BRUOT Giselle

Était présente dans notre établissement depuis novembre 2022.

CARSANA Serge

Était présent dans notre établissement depuis mai 2019

BELLENEY Louis

Était présent dans notre établissement depuis mai 2017.



Quelques dates à retenir en Février

Entre autres animations,

Jeudi 2 février, nous fêterons la chandeleur, confection et dégustation de crêpes en salle d'animation.

Jeudi 9 février, après-midi chansons en compagnie de *Michel TOURNIER*.

Mercredi 22 février, rendez-vous en salle d'animation pour un bal masqué.

En compagnie de « MUSIC-NON STOP », les anniversaires du mois seront fêtés à cette occasion.

Quelques dates à retenir en Mars

Le vendredi 3 mars, nous fêterons les grands-mères.

Le jeudi 9 mars, « raclette party » au restaurant des Amis.

Défilé de mardi gras avec l'école primaire vers 10h30 soit **le 24 ou 31** mars (en fonction de la météo).

Mercredi 29 mars, nous fêterons les anniversaires du mois en compagnie de « MUSIC-NON-STOP ».

Joyeux Anniversaire !

En Février

Le 05 février	LOUIS Germaine	90 ans
Le 07 février	DAVRIL Arlette.....	94 ans
Le 14 février	GRANDJEAN Jeanne	95 ans
Le 14 février	KLEINDIENST Christian.....	91 ans
Le 15 février	ACIDE Emilie.....	93 ans
Le 22 février	PONSOT Marcelle.....	83 ans
Le 23 février	BEDIER Hélène.....	83 ans
Le 24 février	PERRIGUEY Marie-Thérèse	91 ans
Le 25 février	GRANDGIRARD Jean	83 ans
Le 26 février	COURANT Christiane	93 ans
Le 28 février	RICHARD Germaine	86 ans
Le 28 février	SOLDATI Renée	79 ans

Joyeux Anniversaire !

Joyeux Anniversaire !

En Mars

Le 09 mars	GIRARD France	93 ans
Le 11 mars	GRISEY Suzanne	93 ans
Le 25 mars	CHAMOIS Paulette.....	85 ans
Le 29 mars	LANGE Marie-Louise	96 ans
Le 29 mars	CHEVIET Jean.....	96 ans
Le 29 mars	ETIENNEY Claude.....	84 ans
Le 30 mars	STEVENOT Claude.....	84 ans
Le 31 mars	RICCI Jeannine.....	88 ans
Le 31 mars	PY Janine	85 ans

Joyeux Anniversaire !

Page jeux

Mots mêlés Thème "Banal mais peu connu"

T	N	E	T	I	C	N	I	P	A	S	P
E	R	R	U	S	E	T	S	I	R	T	R
E	E	S	I	Q	N	I	A	B	R	U	E
R	N	T	C	T	I	A	E	N	I	E	I
B	G	R	N	E	R	T	H	D	V	R	B
E	I	A	G	E	N	A	C	I	A	V	M
L	O	U	C	E	V	A	P	A	I	U	O
E	L	Q	C	E	R	U	R	E	T	Æ	L
C	E	S	L	U	L	M	O	I	D	S	P
R	E	M	U	A	B	M	E	R	O	E	E
D	E	T	S	I	M	I	H	C	P	D	R

ARRIVAIT

CÉLÉBRÉE

CHIMISTE

DÉPARTIR

DESCENTE

DÉSŒUVRÉ

ÉLOIGNER

EMBAUMER

GERME

HAVEL

INCITENT

PLOMBIER

PROUVENT

QUARTS

SAPIN

SCÉNARIO

TACTIQUE

TRISTES

URBAIN

Action de s'étirer en baillant et en cambrant le dos au réveil ou en cas de fatigue :

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

Réponse page jeux

Mots mêlés : Action de s'étirer en baillant et en cambrant le dos au réveil ou en cas de fatigue : **PANDICULER.**

Divers

Merci à la famille qui a fait un don de 50 euros pour l'animation, ce qui permettra de proposer une animation supplémentaire au mois de Mars.

Michel TOURNIER proposera une après-midi chansons. Ses prestations sont toujours très appréciées, il distribue des cahiers de chants aux résidents et les accompagnent à la guitare.

Très vite, tout le monde se prête au jeu et les paroles reviennent et c'est parti pour une belle après-midi.

La chandeleur !

Les crêpes de la chandeleur sont une institution en France, au même titre que la galette des rois ou les œufs de Pâques.

Rendez-vous en salle d'animation le jeudi 2 février pour faire « sauter les crêpes. »



**Des nouvelles de « croqu' livre » :
le livre est en cours de réalisation et va bientôt arriver !**

La chandeleur en images

